

Ухо Илья Игнатьевич

[Подвиг народа](#)

[Подвиг народа](#)

[Подвиг народа](#)

[Подвиг народа](#)

[Подвиг народа](#)

[Подвиг народа](#)

[Иванова, Л. Открытие памятной доски Герою](#) / Л. Иванова // Отчий край. – 2015. – 23 сентября. – С. 8.

[Башкирова, И. Подвиг гвардейца](#) / Г. Башкиров // Восточно-Сибирская правда. – 1975. – 25 января. – С. 3.

[Бизов, В. Пионеры чтут память земляка-героя](#) / В. Бизов // Коммунар. – 1959. – 22 февраля. – С. 2.

[Кривенок, Е. Память о нем живет вечно](#) / Е. Кривенок // Отчий край. – 2005. – 6 мая. – С. 6-7.

[Гришин, Ю. Любовь и память не знает степеней](#) / Ю. Гришин // Отчий край. – 2012. – 4 мая. – С. 4.

[Муканин, И. Так сражались сибиряки](#) / И. Муканин // По ленинскому пути. – 1966. – 15 мая. – С. 4.

[Юнармейское движение-не только времени веление...](#) // Отчий край. – 2018. – 4 июля. – С. 8.

[Кайстренко, В. Герои живут вечно](#) // По ленинскому пути. – 1983. – 7 мая. – С. 2.

[Бельских, В. «Это день мы приближали как могли»](#) / В. Бельских // По ленинскому пути. – 1985. – 25 июня. – С. 3.

[Салют Победе незабываемый](#) // Отчий край. – 2014. – 15 мая. – С. 1.

[Тишин, В. Вечная слава герою](#) / В. Тишин // По ленинскому пути. – 1967. – 14 мая. – С. 1.

[Летопись поселка Уховский: неопубликованный документ](#) / сост. Н. И. Гаврилина; ред. Т. М. Дубынина ; МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека". – 2017. – 62 с. : фот. – 5 с.

[Историческая справка военного комиссариата Куйтунского района](#) // Вестник Куйтунского района. – 2022. – 17 февраля. – С. 5.

[Васильев, П. Здесь молодежь остается в селе](#) / П. Васильев // По ленинскому пути. – 1970. – 26 августа. – С. 3.

[Хужеева, Е. Все для фронта, все для победы!](#) / Е. Хужеева // Отчий край. – 2014. – 8 мая. – С. 7.

[Штундюк, В. Имени героя](#) / В. Штундюк // Советская молодежь. – 1976. – 3 апреля. – С. 3.

[Колесова, Р. А. МКОУ «Уховская СОШ» - 60 лет](#) / Р. А. Колесова // Отчий край. – 2016. – 21 сентября. – С. 2.

[Сергеев, Б. И работа впереди –](#) / Б. Сергеев // Советская молодежь. – 1981. – 28 апреля. – С. 1.

[Войтова, Т. Хорошо трудимся и отдыхает](#) / Т. Войтова // По ленинскому пути. – 1985. – 16 июля. – С. 2.

[Банщиков, В. Домашняя прописка кубка](#) / В. Банщиков // По ленинскому пути. – 1983. – 2 апреля. – С. 4.

[Кравченко, А. Для блага человека](#) / А. Кравченко // По ленинскому пути. – 1985. – 2 февраля. – С. 2.

[Романов, Ю. Бесценны Любовь, Память и Победа / Ю. Романов // Отчий край. – 2018. – 27 декабря. – С. 10.](#)

[Куйтунская земля - ты Родина моя: сб. материалов: издание посвящено 95-летию Куйтунского района / МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека"\) ; сост. Т. М. Дубынина ; ред.: С. Н. Юрченко, Е. М. Кравцова ; отв. ред. Т. Д. Шаура. – Куйтун : \[б. и.\], 2021. – 81 с. : фот.](#)

[Романов, Ю. Равнение на подвиг устарело? / Ю. Романов // Отчий край. – 2018. – 6 июня. – С. 5.](#)

[Летопись села Чеботариха : неопубликованный документ / ред. Т. М. Дубынина ; МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека". – 2017. – 20 с. : фот.](#)

[Григоров, В. Абсолютный успех карымчан / В. Григоров // Отчий край. – 2018. – 16 мая. – С. 8.](#)

["Орденосцы Ленина – мы славим ваши имена": биобиблиографический сборник / МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека" ; составитель Т. М. Дубынина. – 2021. – 124-127 с. : фот.](#)

[Шамонина, Л. Уховская школа сегодня / Л. Шамонина // Отчий край. – 2014. – 21 августа. – С. 7.](#)

[Память: \[сведения о погибших на фронтах Великой Отечественной войны жителях Иркутской области\] / сост., авт. вступит. ст. И. И. Кузнецов. – Иркутск: Восточно-Сибирское книжное издательство, 1990 – .](#)

Ч. 2 / сост.: И. И. Кузнецов, П. Ф. Московских, П. М. Шубенко. – 1990. – 320 с. – 67 с.

[Ефимов, М. Люди должны расти / М. Ефимов // Восточно-Сибирская правда. – 1985. – 8 марта. – С. 1.](#)

[Книга памяти](#) // По ленинскому пути. – 1989. – 25 ноября. – С. 2.

[Васильев, П. «Живым-слава, павшим-бессмертие»](#) / П. Васильев // Советская молодежь. – 1968. – 3 февраля. – С. 2.

[В памяти народной](#) // По ленинскому пути. – 1971. – 8 мая. – С. 2.

[Бадинский, Н. В те годы, годы военные, таким мне помнится Илья](#) / Н. Бадинский // По ленинскому пути. – 1967. – 8 мая. – С. 2.

[В нашей газете](#) // По ленинскому пути. – 1967. – 10 июня. – С. 4.

[Ефимов, М. «Мы-уховчане...»](#) / М. Ефимов // По ленинскому пути. – 1986. – 11 сентября. – С. 2.

[Николаев, В. В уховской средней](#) / В. Николаев // По ленинскому пути. – 1974. – 10 января. – С. 2.

[Григоров, В. На приз героя](#) / В. Григоров // По ленинскому пути. – 1976. – 3 апреля. – С. 4.

[Емельянов, М. В добрый путь!](#) / М. Емельянов // По ленинскому пути. – 1982. – 26 августа. – С. 1.

[Кузнецов, И. И. Золотые Звезды иркутян: очерки](#) / И. И. Кузнецов. – Иркутск : Восточно-Сибирское книжное издательство, 1982. – 292-294 с. : портр.

[Григоров, В. Турнир памяти Героя](#) / В. Григоров // Отчий край. – 2004. – 7 апреля. – С. 1.

[Живица, С. Веселый отдых-залог задора](#) / С. Живица // По ленинскому пути. – 1969. – 8 января. – С. 3.

[Григоров, В. За лавры бились гости](#) / В. Григоров // Отчий край. – 2007. – 4 апреля. – С. 1.

[Горов, В. Еще одна точка на карте](#) / В. Горов // Отчий край. – 2005. – 30 марта. – С. 1.

[Потемкин, Л. Знать и любить свой Отчий край!](#) / Л. Потемкин // Отчий край. – 1999. – 23 февраля. – С. 4.

[Гришин, Ю. Здесь можно думать о душе](#) / Ю. Гришин // Отчий край. – 2009. – 29 августа. – С. 6.

[Григорьева, М. Мир надо сохранить](#) / М. Григорьева // Коммунар. – 1959. – 4 октября. – С. 2.

[Лукина, Л. Поправка-уточнение](#) / Л. Лукина // Отчий край. – 2009. – 5 сентября. – С. 15

[Яцкова, Н. Нет войне!](#) / Н. Яцкова // По ленинскому пути. – 1977. – 13 декабря. – С. 2.

[Шамонина, Л. Антон и его команда](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2013. – 30 мая. – С. 8.

[Светлова, М. Под флагом России](#) / М. Светлова // Отчий край. – 2013. – 29 августа. – С. 9.

[Егоров, Л. Великий подвиг советского народа](#) // Л. Егоров // По ленинскому пути. – 1976. – 8 мая. – С. 1.

[Ими гордится Куйтунская земля](#) // Отчий край. – 2011. – 24 июня. – С. 7.

[Земля Иркутская: история, архитектура, археология, краеведение: научно-популярный иллюстрированный журнал](#) / учредитель и издатель: ОГАУ "Центр по сохранению историко-культурного наследия Иркутской области". - Иркутск : [б. и.], 1994 – . 2005, № 1. - 2005. – С. 118.

[Темиров, В. Слово берут ветераны](#) / В. Темиров // По ленинскому пути. – 1981. – 8 апреля. – С. 2.

[Тарасенко, В. Готовить достойную смену](#) / В. Тарасенко // По ленинскому пути. – 1973. – 25 апреля. – С. 2.

[На могиле Героя](#) // Приокская правда. – 1967. – 18 июля. – С. 2.

[Потемкин, Л. День скорби и памяти](#) / Л. Потемкин // Отчий край. – 1993. – 22 июня. – С. 1.

[Григорьев, В. Тепло души, заботу-молодым!](#) / В. Григорьев // Восточно-Сибирская правда. – 1981. – 16 января. – С. 3.

[Провкина, Е. Радость побед ударным трудом](#) / Е. Провкина // По ленинскому пути. – 1978. – 23 февраля. – С. 3.

[Некрасова, Л. Этот светлый день победы... : поселок Уховский](#) / Л. Некрасова // По ленинскому пути. – 1980. – 13 мая. – С. 1.

[Останина, Т. В. Нам никогда не забыть их имена](#) / Т. В. Останина // Отчий край. – 2016. – 4 мая. – С. 2.